

Les candidats mexicains à la présidence s'unissent face aux menaces des États-Unis



Mexico, 5 avril (RHC)- Les candidats à la présidence du Mexique ont critiqué énergiquement la décision du président des États-Unis, Donald Trump, de déployer la Garde Nationale à la frontière avec ce pays.

Dans des messages séparés, Ricardo Anaya, José Antonio Meade et Andrés Manuel López Obrador, ont lancé un appel à l'unité nationale. Ils ont rejeté l'envoi de troupes étasuniennes à la zone frontalière argumentant qu'ils

n'acceptent ni le recours à la force ni à la militarisation et que ces types d'agressions ne contribuent en rien au bon voisinage et à la solution des défis bilatéraux.

Le Sénat des États-Unis a voté récemment une déclaration demandant au gouvernement du président Enrique Peña Nieto de considérer comme terminée la relation de coopération avec Washington en matière migratoire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159212-les-candidats-mexicains-a-la-presidence-sunissent-face-aux-menaces-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba